

LUZINAY

Ces Luzinayzards ont décoré leur maison



Le premier prix des maisons décorées pour Noël a été attribué à la famille Pillat Royet.

La cérémonie des vœux fut aussi l'occasion de mettre en avant les Luzinayzards qui ont œuvré pour que le village soit accueillant. Deux catégories étaient proposées : les maisons fleuries et les maisons décorées pour Noël.

Pour les maisons fleuries, un jury municipal a effectué, en été, le tour de la commune pour sélectionner les maisons dont le fleurissement est visible de la rue. Les familles Sportiello, Rossero et Zeppa ont été distinguées et ont reçu des bons d'achat pour les aider à poursuivre le fleurissement ainsi qu'un diplôme. Les autres participants, les familles Fresca, Laval, Paret et Court, ont reçu un bouquet de fleurs.

En période de l'Avent, le fait de décorer sa maison séduit de plus en plus de familles, qui illuminent et décorent leurs extérieurs avec beaucoup de goût. Trois familles ont été récompensées : Pillat Royet, Dury et Blazy.